

## **Bildung:**

Wir haben ein gut funktionierendes Schulsystem in unserer Gemeinde. An diesem möchten wir festhalten und nicht wie manche Parteien Änderungen vornehmen. So sind wir für den Erhalt unserer Realschule und des Gymnasiums und lehnen sämtliche andere Schulformen und vor allem Experimente in unserer Gemeinde ab.

Auch an uns geht das Thema Digitalisierung nicht vorbei. Deswegen müssen wir dafür sorgen, dass diese weiter voran getrieben wird. Es kann und darf nicht sein, dass es Länder in der dritten Welt gibt, die digital besser ausgestattete Schulen haben als unsere Gemeinde. Steinhagen muss Schritt halten können mit dem 21. Jahrhundert und nicht in der Vergangenheit leben.

In Anbetracht der Tatsache, dass Schulen Zuschüsse von der Gemeinde bekommen, sollten diese auch alle gleich behandelt werden und dieselben Zuschüsse bekommen. Es ist unverständlich, dass einzelne Schulen mit höheren und andere mit geringeren Finanzmitteln bezuschusst werden. Auch ist es ein Unding, dass die Schulen seitens der Gemeinde Geld für Lehr- und Lernmittelfreiheit bekommen, aber die Eltern dennoch Kopiergeld zahlen oder einzelne Bücher selber kaufen müssen.

Zudem wollen wir die Inklusion weiter fördern und ausbauen. Denn alle Kinder sollten dieselben Chancen geboten bekommen. Dafür müssen wir unsere Schulen weiter barrierefrei ausbauen.

Viele Eltern haben auch ein Problem einen geeigneten Kita-Platz zu finden; diesem wollen wir Abhilfe schaffen und das Angebot weiter ausbauen. Es muss möglich sein, dass alle Kinder in Steinhagen einen Betreuungsplatz erhalten können, damit die Eltern ihrer Arbeit nachgehen können.